
Pièces 5 Pièces

Superficie 150 m²

Référence 318

Prix 760 000 €

La Motte
Maison à vendre (83920)
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Extender immobilier vous propose cette magnifique néo-provençale d'une surface

de 160 m2 environ sur une parcelle de 1800m2. Vous tomberez sous le charme de

cette maison calme, lumineuse et fonctionnelle. Niché à l'abri des regards et orné

d'un jardin paysager aux plantes Méditerranéennes, cette propriété vous invite à la

Détente  au  bord  de  sa  piscine  aux  généreuses  dimensions  de  9x4,5  Mètres,

chauffé et  au sel,  elle  est  entouré de vastes terrasses. À seulement 5 minutes de

toutes les commoditées et en retrait des axes principaux, vous bénéficiez du calme

de la campagane tout en étant proche ...

Extender immobilier offers you this magnificent neo-provençal with a surface area of

approximately  160  m2  on  a  plot  of  1800m2.  You  will  fall  under  the  spell  of  this

calm,  bright  and  functional  house.  Nestled  out  of  sight  and  decorated  with  a

landscaped garden with mediterranean plants, this property invites you to relax by

its  generously  sized  9x4.5  meter  swimming  pool,  heated  and  salted,  it  is

surrounded by large terraces . Just 5 minutes from all amenities and set back from

the main roads, you benefit  from the calm of the countryside while being close to

the city center. To welcome you, ...

EXTENDER IMMOBILIER

29 boulevard André bouis  - 83920 LA MOTTE

Contacter l'agence
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